

100 000 Mark Schaden

Küche brannte aus

Beiseförth (sth). Sachschaden in Höhe von rund 100 000 Mark entstand bei einem Wohnungsbrand am Dienstagabend im Malsfelder Ortsteil Beiseförth. Wie die Polizeidirektion Homberg mitteilte, war aus noch ungeklärter Ursache die Küche der Wohnung in Brand geraten.

Die Wohnungsinhaberin, die sich zum Zeitpunkt des Brandausbruchs im Schlafzim-

mer aufhielt, will kurz zuvor einen Knall gehört haben. Die angerückten Löschzüge der Feuerwehren aus Ostheim und Beiseförth konnten das Ausbrennen der Küche nicht mehr verhindern. Auch der Dachstuhl des Hauses und das Bad der Wohnung wurden beschädigt. Möglicherweise wurde das Feuer durch einen in der Küche befindlichen Ölofen ausgelöst.